

NOTA DE PRENSA:

Unión por Leganés (ULEG) felicita a Aragón Existe y a Chunta Aragonesista y anuncia que 2027 será el año de los movimientos independientes próximos a los ciudadanos

La formación independiente de Leganés celebra la consolidación del espacio que significa Aragón Existe y que la CHA haya duplicado sus resultados en Aragón, consolidándose ambas formaciones como fuerzas de resistencia y cercanía frente a los bloques nacionales.

ULEG vincula este éxito y las excelentes perspectivas de partidos como Por Ávila, Soria Ya o UPL en Castilla y León con el crecimiento que experimentará el municipalismo independiente en las próximas elecciones de 2027.

Leganés, 9 de febrero de 2026.

Unión por Leganés (ULEG), partido independiente que ostenta actualmente la primera tenencia de alcaldía en el Gobierno de Leganés, ha querido trasladar su más sincera felicitación tanto a Aragón Existe como a Chunta Aragonesista (CHA) por los buenos resultados obtenidos en las elecciones a las Cortes de Aragón celebradas ayer, 8 de febrero de 2026.

Para ULEG, el denominado "Chuntazo" —en el que CHA ha logrado duplicar su representación parlamentaria pasando de 3 a 6 escaños— no es un hecho aislado, sino la confirmación de un cambio de ciclo político en España. El éxito de CHA, que se ha convertido en la cuarta fuerza política de Aragón y en la única formación de su bloque capaz de resistir el auge de otras siglas nacionales, así como la consolidación de Aragón Existe demuestra que los ciudadanos premian la política de cercanía, la identidad territorial y la gestión centrada en los problemas reales de la gente.

Una tendencia imparable: De Aragón a Castilla y León

Este fenómeno de "política de proximidad" se extiende también a Castilla y León. Las últimas encuestas publicadas durante 2025 y principios de 2026 para las Cortes regionales otorgan a la Unión del Pueblo Leonés (UPL) una intención de voto consolidada que podría permitirle mantener o incluso ampliar sus 3 procuradores actuales. Este auge sumado a la resistencia de formaciones como Soria ¡Ya! o Por Ávila, evidencia un agotamiento del modelo de partidos de supuesta base ideológica, pero en el fondo

Más información:

Secretaría de comunicación.

Téls: 912489110 · 657335726 · 656557814

Correo-e: info@uleg.net · uleg.leganes@gmail.com

multinacionales del poder que se comportan en los territorios como meras marcas franquiciadas.

Carlos Delgado, presidente de ULEG y Primer Teniente de Alcalde de Leganés, ha señalado: "Lo que ha sucedido en Aragón es el preludio de lo que veremos en las municipales de 2027. Los ciudadanos están cansados de los maximalismos ideológicos de Madrid y buscan siglas que defiendan su calle, su barrio y su ciudad sin recibir órdenes de ninguna sede central".

ULEG: El espejo del municipalismo independiente

En este contexto, ULEG se posiciona como el referente de esta "Tercera Vía" en la Comunidad de Madrid. Tras 20 años en la oposición, su entrada en el Gobierno de Leganés en 2023 ha permitido demostrar que la gestión independiente es sinónimo de eficacia. Hitos recientes como la eliminación de las listas de espera en el Centro de Tratamiento de Adicciones (CTA), la recuperación de los Plenos de las Juntas de Distrito tras ocho años de abandono, o la histórica reparación del carillón de la Plaza Mayor, son ejemplos del "#Sello ULEG" que los vecinos valoran positivamente.

Además, la firme defensa de ULEG contra la imposición de la tasa de basura por parte del Gobierno central ha convertido a Leganés en un bastión de la autonomía municipal, una lucha que conecta directamente con el sentimiento de agravio territorial que ha impulsado a Aragón Existe, CHA, Por Ávila o UPL en sus respectivas comunidades.

Horizonte 2027: El año de los ciudadanos

De cara a las elecciones municipales de 2027, ULEG augura que el crecimiento de los partidos independientes será exponencial. Las proyecciones demoscópicas actuales ya sitúan a la formación con un apoyo sólido de dos dígitos, pero la tendencia al alza del municipalismo sugiere que ULEG será una fuerza determinante y con mayor peso institucional.

"Las próximas elecciones serán las de los movimientos políticos independientes, vecinales y cercanos. Lo visto nos marca el camino: menos dogmatismo y más hechos", ha concluido Delgado. ULEG reafirma así su compromiso de seguir trabajando por un Leganés próspero y justo, liderando la red de municipios que creen en otra forma de hacer política, alejada del sectarismo y el radicalismo, apegada a lo que nos une y no a lo que nos separa.

Más información:

Secretaría de comunicación.

Téls: 912489110 · 657335726 · 656557814

Correo-e: info@uleg.net · uleg.leganes@gmail.com